

## **Session II :**

### **Les groupes organisés et leur nouveau moyen de communiquer**

#### **« L'extrême droite sur Internet – une menace particulière pour les jeunes »**

M. Peter Gridling, Directeur du Bureau fédéral pour la protection de la constitution,

Autriche

### **Résumé**

Depuis l'apparition d'Internet, les provocations des groupes d'extrême droite se sont en grande partie déplacées sur la toile mondiale. Le but de cet exposé est de montrer comment les milieux d'extrême droite nationaux et internationaux utilisent le web pour poursuivre leurs buts et jusqu'à quel point ils parviennent à mettre leurs idéologies à la portée des enfants et des adolescents par l'intermédiaire d'Internet. Les idéologues de ces divers groupes créent des sites web qui sont en infraction manifeste aux dispositions du Code pénal autrichien et/ou de la Loi d'interdiction du national-socialisme. Cet exposé décrit toute une série de problèmes qui se posent pour poursuivre les délits basés sur le web et montre les pistes actuellement suivies au niveau international pour les résoudre.